

La COP14 Ramsar récompense Jérôme Bignon et ajoute 2 villes françaises à sa liste

Dossier de la rédaction de H2o
November 2022

Ancien député et ancien sénateur de la Somme, Jérôme Bignon s'est vu remettre le Prix du mérite de la COP Ramsar en reconnaissance de son engagement de longue date en faveur des espaces naturels et notamment des milieux humides, en tant que président du Conservatoire du littoral (2008-2012), président de l'Agence des aires marines protégées (de sa création en 2006 jusqu'à 2012) et de premier président du conseil d'orientation de l'Office français de la biodiversité depuis 2021. Jérôme Bignon est par ailleurs membre fondateur et président, depuis sa création en 2011, de l'association Ramsar France, qui rassemble les gestionnaires français de sites Ramsar.

Par ailleurs, deux nouveaux lauréats français ont reçu le Label Ville Ramsar, portant à 6 le nombre de villes françaises labellisées (sur 43 au total au niveau mondial) : Belval-en-Argonne dans la Marne, (site Ramsar des étangs de la Champagne humide) et Seltz dans le Bas-Rhin (site Ramsar du Rhin supérieur).

Biologie France